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Ordine	  del	  giorno:	  Offerta	  abbonamento	  trasporto	  pubblico	  personalizzato	  
e	  linee	  Star	  di	  territorio	  

	  
Premessa	  

	  
Una	   delle	   cause	   del	   traffico	   cittadino	   e	   del	   conseguente	   aumento	   di	  
inquinamento	   è	   l’utilizzo	   dell’automobile	   per	   brevi	   tratti:	   all’interno	   di	   un	  
quartiere	  o	  dalla	  periferia	  verso	  il	  centro	  città	  e	  viceversa.	  
Molti	   residenti	   in	   città	   utilizzano	   l’automobile	   per	  muoversi	   in	   città	   anche	  per	  
una	   questione	   economica.	   Il	   costo	   del	   biglietto	   GTT	   è	   spesso	   più	   oneroso	  
dell’utilizzo	   dell’automobile	   soprattutto	   quando	   il	   percorso	   è	   breve	   e	   limitato	  
all’avvicinarsi	  al	  centro	  della	  città.	   Inoltre,	  soprattutto	  per	  determinate	  fasce	  di	  
utenza	  e	   in	  modo	  particolare	   la	  popolazione	  anziana,	  gli	  spostamenti	  non	  sono	  
quotidiani.	  
	  

Constatato	  
	  
Che	  dalla	  periferia	  al	  centro	  città	  si	  utilizzano	  al	  massimo	  uno	  o	  due	  linee	  spesso	  
in	  combinazione	  con	  la	  metropolitana	  
	  

Riteniamo	  
	  
Che	   sarebbe	   utile	   incoraggiare	   l’utilizzo	   del	   mezzo	   pubblico	   introducendo	  
abbonamenti	  personalizzati	  e	  per	  tratte	  specifiche	  in	  combinazione	  con	  l’utilizzo	  
della	   metropolitana.	   L’abbonamento	   personalizzato	   sarebbe	   di	   basso	   impatto	  
economico	   andando	   a	   favorire	   l’utilizzo	   del	  mezzo	   pubblico	   e	   scoraggiando	   di	  
conseguenza	  l’uso	  dell’automobile;	  
Che	   sarebbe	   utile	   estendere	   l’adozione	   delle	   linee	   Star,	   anche	   in	   via	  
sperimentale,	  nei	  quartieri/circoscrizioni	  e	  non	  solo	  in	  centro	  città	  come	  ora	  con	  
l’obiettivo	  di	   rendere	  concreta	   l’alternativa	  all’auto	  per	   spostamenti	   all’interno	  
di	  una	  specifica	  zona.	  
	  

Proponiamo	  
	  
Di	   completare	   l’offerta	  abbonamenti	  GTT	  con	   la	   tariffa	  personalizzata	  dove	   sia	  
possibile	   indicare	   due	   linee	   di	   superficie	   insieme	   alla	   linea	   metropolitana.	   A	  
titolo	   di	   esempio	   riportiamo	   l’esempio	   di	   un	   abbonamento	   personalizzato	   che	  
potrebbero	  usufruire	  i	  residenti	  del	  borgo	  Pilonetto:	  47	  -‐	  67	  –	  Metro	  oppure	  di	  
Cavoretto:	  73	  –	  47	  –	  Metro.	  



Di	  sperimentare	  al	  fine	  di	  capirne	  l’efficacia	  di	  rendere	  operativa	  una	  linea	  Star	  
che	  operi	   in	  uno	  territorio	  da	  definire	  al	  di	   fuori	  del	  centro	  storico.	  Per	  quanto	  
riguarda	   la	  nostra	  circoscrizione	  una	   linea	  Star	  potrebbe	  finalmente	  collegare	   i	  
quartiere	   Filadelfia	   Lingotto	   al	   territorio	   oltre	   la	   ferrovia	   e	   quindi	   alla	   linea	  
metropolitana.	  
Di	  definire	  per	   le	  due	  proposte	   tariffe	  di	  abbonamento	  per	   fascia	  di	  reddito,	  di	  
età	  e	  di	  utilizzo.	  
	  

Chiediamo	  
	  
All’assessora	  competente	  di	  valutare	  quanto	  proposto	  e	  di	  attivarsi	  con	  GTT	  al	  
fine	   di	   rendere	   operativa	   l’offerta	   di	   abbonamento	   personalizzato	   e	   la	  
sperimentazione	  della	  linea	  Star	  di	  territorio.	  	  Inoltre	  chiediamo	  che	  l’eventuale	  
sperimentazione	  della	  linea	  Star	  avvenga	  nel	  territorio	  della	  circoscrizione	  Otto.	  

	  
	  

Primo	  firmatario:	  Augusto	  Montaruli	  
Secondo	  firmatario:	  Lorenzo	  D’Agostino	  
	  
	  

	  	  


